



Communiqué de Mgr Hubert HERBRETEAU
Évêque d'Agen
8 novembre 2022

En pleine assemblée plénière des évêques de France à Lourdes, nous apprenons que le cardinal Jean-Pierre RICARD, archevêque émérite de Bordeaux, a annoncé lui-même un fait ancien dont il s'est rendu coupable.

Je pense tout d'abord à la personne victime, à l'Église qui est en France, ainsi qu'à notre diocèse dont il a été l'archevêque métropolitain.

Je pense également au cardinal RICARD qui m'a ordonné évêque, le 24 avril 2005.

Vérité, justice et paix doivent se conjuguer et se vivre avec authenticité. C'est bien ce vers quoi notre Église continuera de s'engager sous la conduite de l'Esprit Saint.

+ Hubert HERBRETEAU
Évêque d'Agen